

A Al vuelo



VOLUNTARIADO CRUZ VERDE

En el marco del aniversario de Valdivia, es bueno recordar organizaciones ciudadanas que existieron. Es el caso del Voluntariado Cruz Verde. En esta fotografía, el grupo de Huellahue, en el año 1955, justo el día en que celebraron una reunión de camaradería y eligieron de reina a la señora Luzmira Fernández. Fue una época de gran actividad del grupo de vecinos. El terremoto y riñihazo de 1960 afectó a la continuidad de estas instituciones.

Colaboración Derico Cofré